



Falange T. 2078

Todos los camaradas que puedan comprar un diario, tienen el deber de comprar FALANGE.

Nuevas victorias de ayer, son el grito más elocuente de que tenemos derecho a la beligerancia y no podemos aceptar mediación de ninguna especie
EL CAUDILLO HABLA AL MUNDO DE ESTOS DERECHOS INALIENABLES

PALABRAS DEL GENERALISIMO

En toda la prensa europea se recorren las declaraciones que el GENERALISIMO FRANCO, nuestro Caudillo, acaba de conceder a la Agencia Reuters y que enjuician serenamente las temas palpitantes de política exterior e interior de la hora actual. En aquí las declaraciones de S. E. el GENERALISIMO FRANCO, Jefe del Estado Español:
"La última propuesta del Comité de no intervención fijaba en 10.000 el número de voluntarios que se debían retirar para obtener los derechos de beligerancia, pero proponían un procedimiento preliminar prácticamente irrealizable que consistía en determinar el total de los voluntarios de cada campo. Hoy la España nacional ofrece a Europa un camino pavimentado de realidades concretas reanunciando de hecho la retirada de estos 10.000 voluntarios. Nosotros siempre hemos considerado como beligerantes y no queriendo nosotros renunciar sobre nuestros derechos, hubiéramos preferido no ver mezcladas estas dos nociones. Pero como ahora insistimos al hecho de ser beligerantes, la repatriación de 10.000 voluntarios, no existe evidentemente ninguna razón para no reconocer nuestros derechos.
Por lo que respecta a la mediación no hay ni habrá ningún fin posible de la guerra que no sea la rendición en condiciones de los vencidos entregándose a la generosidad sobradamente demostrada de los vencedores. Los que hablan de mediación desconocen lo que ocurrió en España. La única España concebida es una España nacionalista, justa, humana y que defiende sus grandezas y sus libertades. La única solución para el futuro de España es la victoria final completa de nuestro Ejército. Cerca de medio millón de asesinatos cometidos por los enemigos del país se llevan entre los criminales rojos y la criminalidad española. Ninguna persona humana podrá desear la impunidad de tantos crímenes monstruosos y horrendos como la inacción en presencia de las causas que los han motivado.
Después de evocar lo que los señores Hitler y Mussolini han hecho por Alemania e Italia, el GENERALISIMO FRANCO, añadió:
"Las cuatro naciones podrán con entera libertad reconocer o no reconocer la grandeza de Alemania e Italia, pero deben cesar las campañas calumniosas y de sistemática difamación. Solamente la ignorancia y las malas intenciones pueden explicar la simpatía manifestada por numerosas democracias en favor de los rojos. Mayor equivocación de las democracias, para emplear la palabra libertad, la cual ellas mismas se designan, consistió en identificar su sistema político con el de los rojos. Los republicanos no respetaron ninguna de esas leyes que las democracias consideran fundamentales, ni la consiguieron abolir desde el primer día ni el sistema parlamentario que paralizaron con los graves atentados que practicaron contra un gran número de personas que lo componían, saqueo de bancos y de propiedades, asesinatos sin previo juicio, absorbiendo las altas funciones de la justicia. Se registró la desamortización del patrimonio artístico y literario nacional, llegando a ofrecerse porciones del territorio español a naciones extranjeras. Esta negación absoluta de todo régimen político y jurídico, representa el estado de co-

sas del momento actual en el campo de los rojos lo que corresponde a la decadencia de la civilización al más bajo nivel conocido desde hace siglos.
Y el GENERAL FRANCO prosiguió diciendo: "Es una formidable injusticia que después de dos años de guerra no se hayan reconocido los derechos de la España nacionalista a pesar del hecho único en la historia de que su Gobierno haya sido reconocido "de jure" por once naciones entre ellas dos de las más grandes potencias y "de facto" por diez naciones más, manteniendo al mismo tiempo relaciones oficiales con otras catorce naciones".
A propósito de los voluntarios que se encuentran en las filas republicanas, el GENERAL FRANCO se manifestó de este modo:
"Aunque los extranjeros hayan servido de carne de cañón en el otro campo soportando un terrible castigo y aunque hayan perecido 50.000 de ellos, siendo también muy numerosos los que han huído del infierno rojo, quedan todavía unos 60.000. El anuncio de su evacuación no es más que otra comedia representada ante el mundo, ya que mientras el portavoz de los rojos procuraba causar sensación en Ginebra, se intensificaba el reclutamiento en Europa y en América y numerosos voluntarios embarcaban desde varios puertos para substituir a los que rehusan permanecer sometidos a la tiranía que los oprime. Hace dos meses que los rojos vienen preparando los medios de ocultar a sus voluntarios. Los nacionalistas denunciarnos este escándalo en el momento oportuno, pero las democracias desconfían de los nacionales por las mismas razones que les condujeron a oponerse a los regímenes alemán e italiano hace varios años".
Para terminar el GENERAL FRANCO hizo la siguiente afirmación:
"España tiene derecho a su unidad, a su grandeza y a la jerarquización de su Revolución Nacional y tiene por objeto satisfacer las justas aspiraciones mejorando las clases sociales inferiores y salvando los valores internos y espirituales de un pueblo y de una civilización que se ven amenazados".

PARTE OFICIAL DE GUERRA

En el frente del Tajo sector de Borox se ha efectuado otra pequeña rectificación de nuestras líneas a vanguardia.
En el frente de Extremadura el enemigo ha atacado a varias de nuestras posiciones de los sectores de Cabeza de Buey y Monterrubio sufriendo un verdadero descalabro, pues no sólo se le ha rechazado en todas partes sino que en varias se le ha perseguido causándole grandes pérdidas.
El número de muertos de los rojos recogidos hasta ahora pasa de 200, y también es elevada la cantidad de armas automáticas y de repetición y de morteros que quedaron en nuestro poder.
Se han hecho cerca de 400 prisioneros entre ellos un capitán y dos oficiales.
Asimismo se han rechazado intentos de ataque de los rojos a varias posiciones del sector de Villafranca de Córdoba.
En el sector de Ebro se rechazaron durante la noche dos contraataques enemigos a las posiciones conquistadas ayer y se ha rectificado hoy nuestra línea a vanguardia haciéndoles 103 prisioneros entre ellos un jefe y varios oficiales.
ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En combates aéreos fueron derribados un avión «Boeing» en el día de ayer y un «Curtis» en el de hoy.
Y por nuestra artillería antiaérea se han derribado hoy dos «Martín Bomber».
Ayer fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Barcelona provocando explosiones y grandes incendios y los nudos del ferrocarril de Tarragona.
Salamanca, 14 de Octubre de 1938.—III Año Triunfal.
De Orden de S. E., el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

EL TRIUNFO POR LAS ARMAS

Coinciden en la exactitud y en la valentía de su apreciación dos hombres cumbres de la vida europea en los días que corren: Nuestro Caudillo invicto y el Führer-Canciller alemán Adolfo Hitler.
En declaraciones reiteradas del Generalísimo Franco se sienta una afirmación rotunda: Nuestra victoria ha de ser consagrada por las armas, como por las armas se ha ganado. Lo cual excluye en absoluto toda idea de mediación extraña, cuyo objeto único ha de ser forzosamente enmarañar el instante dificultando y nada más la proclamación escueta de que el vencedor ha vencido. Este triunfo militar no necesita de mediadores para ser real y para ser indiscutible. El único que debe reconocerlo, pese a sus egoísmos y pese a su es el vencido.
Por su parte Adolfo Hitler, en el último discurso que ha pronunciado, hizo observar a su pueblo, y con él a todo el mundo, que las naciones tienen un deber primordial que cumplir: gobernar bien a sus súbditos prescindiendo en absoluto de inmiserirse en cuidados ajenos. El mundo, los países que llevan años y siglos de existencia, han llegado a su mayor edad y no necesitan ni deben tolerar tutorías de ninguna especie.
Franco, la España Nacional, como Alemania, como Italia, como los gobiernos conscientes de su deber y comprometidos con el alcance de sus derechos, rechazan—rechazamos con toda la fuerza de nuestras almas—tutorías. Insistimos una vez y otra y mil veces en que no toleraremos intromisiones extrañas en la resolución de una guerra que nuestras armas victoriosas han ganado en

cientos combates homéricos, en mil triunfos admirables, a costa de la sangre generosa de miríadas de héroes, con el sufrir intenso, con el dolor ingente de cifra incontable de mártires.
¿Y después de eso quienes se atreven siquiera a proponernos pactar? ¿Y con quién?: Con los verdugos de la Patria, con asesinos profesionales, con bandidos y atracadores en la guerra y en la paz, con los que han acudido a la batalla como hordas de canibales, después de cebar todos sus apetitos infames en la retaguardia, dejando tras de sus pasos una estela de desolación, de vergüenzas y de espanto.
Parece natural que ellos, que se ven perdidos, imploran misericordia; siempre fueron iguales los cobardes. Es absurdo, por absurdo y por antihumano que unos tales bandoleros puedan soñar siquiera en hallar amparo en tutorías de pueblos que se llaman—porque demostraron serlo—civilizados. Pero sería demoníacamente estúpido, criminalmente anodante inconcebiblemente loco que nosotros, aquellos a quienes la sangre derramada para lograr la victoria consiguió nos fué sacada de las venas, pudiéramos permitir que se nos discutiera el derecho absoluto del triunfador por mediadores, algunos de los cuales se han mostrado a las claras como enemigos nuestros.
Ni el CAUDILLO podría jamás permitir semejante crimen ni España está dispuesta a tolerarlo. Todos junto al Generalísimo proclamamos con la voz de inflexiones poderosas de los hombres enérgicos: Nunca, nunca la mediación.

TERESA DE AVILA, PATRONA DE INTENDENCIA MILITAR; MADRE DE NUESTRAS CAMARADAS...



De la raigambre indomable de los castellanos, y de la sabiduría católica, nació la mujer santa, la mística ciclópea, la reformadora de costumbres monásticas un tanto desvirtuadas por la ingrencia mundana; la que supo afianzar la conjunción del hombre con el espíritu Divino, dictando normas éticas y hasta conceptos que ningún teólogo, ningún filósofo, ningún metafísico había concebido desde Jesucristo.
Teresa de Jesús, escritora y mujer, es un producto neto de la raza, cons- tituye el dechado puro, limpio, soleado con los rayos esplendentes de una historia que es astro luminoso en el cielo como en la tierra, que ha penetrado hasta en la conciencia de los ateos cultos ya que los ateos no pueden sustraerse al nombre de Castilla calumniándolo—y aún que perviere un recuerdo—ni al de Teresa de Jesús, para admirarla por su sabiduría y enviarla por sus grandezas múltiples.
Teresa de Jesús lo encarna todo en la escala ascendente de la raza.

La alegría de la Falange

No es una alegría frívola y pasajera, es un sentimiento ágil, renovado, espontáneo, con ímpetu dinámico de resurrección. Un impulso abieno, suelto y flexible, de actividad inigualada; simpatía de juventud, gracia, proporción y equilibrio. Vigor de células nuevas. Un estremecimiento unánime en el valor de corazón, de furoroso poder, en un bello antídoto de España.
Forecejo del alba llamando a la luz haz luminoso en las cuestas azules del espacio. Claror de amanecer en las cumbres con la cara bañada de sol. En el pulso un manotajo de risas o de flechas, vibraciones rectilíneas de acero o puñados de flores empujadas para la novia de España. La Novia, la Madre, romee o mdrígal, abeso o bendición.
Un lenguaje expresivo, correcto y propio, de intención nobiliaria y eco popular.
La alegría de Falange, no es con fusión de gritos pasionales, ni el ritmo acordado de la decisión, ni la Marcha sonora del entusiasmo parrotico, que es uno de los más claros y más altos sonidos del alma. Alegría, animación, reacción de egoísmos, síntesis del sentimiento, espiritualidad, en una realización de proporciones ideales que es ímpetu poético la comedia el ausente; poesía, pura esencia del arte, porque él sabe que los artistas dieron siempre el tono mayor a la sociedad en que han vivido. Más y mejor, mientras más avanzaba la civilización.
La Falange, quiere, con vitalidad que, es la alegría de los fuertes, llevar en todos y a todos una manera de perfección serena, un estremecimiento

religioso en el alma, una cristiana claridad en el pensamiento, una verdad de Justicia, en una Justicia de verdad para que España posea en la paz, la fórmula definitiva de triunfo.
En el espíritu animado y animoso de la Falange, nada es vano e impuro, sino concreto y tangible: no es no, pero, sí, desarraigado del frágil cosmopolitismo, con el sentido exacto de la nacionalidad, la tradición y la Patria. Un aspecto de presente: una visión de pasado y un resplendor de porvenir. Estudio y cultura para que las ideas espirituales de la vida. Para que amanezca a todas las enseñanzas capitales de la historia universal.
¡Pan, trabajo y unión! Ventanas abiertas al sol de Dios y al frejeto de la vida. Habla el corazón directamente, con cristiana cordialidad.
Caben mejor en la amplitud del establo Azul, cuantos tienen más ancho el corazón. Porque es sentir la divina euforia del sacrificio, que en estas horas llena la vida, la augusta serenidad de los ideales puros y los deberes cumplidos, la que se experimenta cuando se sufre por amar, la que es imposible sentir cuando el odio se agita en los pliegues del alma.
¡ARRIBA ESPAÑA!

Beligerancia, Sí
Mediación, No



Radio Nacional da una nota ALIGERANCIA

de hoy viernes se ocupa... gan este derecho y nosotros debemos recondar a este propósito que cuando las armas nos den la victoria y España recobre su grandeza no podremos olvidar fácilmente a los que así nos tratan.

gan este derecho y nosotros debemos recondar a este propósito que cuando las armas nos den la victoria y España recobre su grandeza no podremos olvidar fácilmente a los que así nos tratan.

gan este derecho y nosotros debemos recondar a este propósito que cuando las armas nos den la victoria y España recobre su grandeza no podremos olvidar fácilmente a los que así nos tratan.

La alegre mentira HOY, EN RIALTO

La ruptura checo - húngara revive el problema europeo con nueva intensidad, y da la sensación de otro posible peligro

ESTADO CHECO Prestburg.— Checoslovaquia se convertirá ahora cuando se reorganice en un estado federal y se le cambiará el nombre y el himno.

DICEN DE ITALIA Roma.— Los periódicos dicen que Italia es partidaria de que la región meridional subcarpática se una a Hungría.

LA DISCORDIA El gobierno húngaro se ha reunido, ministro de Relaciones Exteriores de terminando la reunión a las tres. El Hungría Dr. Kanya, hizo una exposición, detallada de las negociaciones checo-húngaras de Komorn.

yacht, los cuatro hombres del Acuerdo del Mundo, Hitler, Mussolini, Chamberlain y Daladier, para tratar entre otras cosas, de las posibilidades de un desarme general. Se asegura que posiblemente asistirán también a estas conversaciones en representación de los Estados Unidos y otro del Japón.

LA LOCURA DEL MARXISMO Fortificar, fortificar

"Fortificar es la urgente tarea del momento". "El fascismo se estralla frente a nuestras fortificaciones". De este modo, y otros análogos rezan la multitud de descripciones con que los rojos se dedican a pintarrajear las paredes de los pueblos que dominan.

La decisión del combate no se obtiene sino por el avance decidido a pecho descubierto y al arma blanca o a golpes de bombas de mano. Es difícil que el acostumbrado a hacer fuego a mansalva se lance a la lucha a pecho descubierto.

PRAGA BERLIN Munich.—El Führer canceller ha recibido al ministro de negocios extranjeros de Checoslovaquia señor Chateowsky, en su casa del palacio real de Munich.

MOVILIZACION Budapest.—Ante la densidad de la atmósfera que existe en Hungría y Checoslovaquia se han tomado en los dos estados medidas militares preventivas. Hungría ha movilizado 5.000 hombres.

NUESTRO GOBIERNO LABORAL

Orden de las once de la tarde... gaciones de pago de dinero, nacidas bajo la omniación enemiga.

Orden público: Decreto relativo a concesión de pases y billetes gratuitos y precios reducidos para viajar por línea ferroviarias.

El guirigay francés París.— El periódico "L'Intransigeant", ocupándose de la resolución adoptada por el partido radical-socialista para aprobar la política del señor Daladier que es considerada como una ruptura con el partido comunista y como las honras fúnebres del frente.

Los medios para la modificación del terreno en provecho propio, se denominan fortificación, que tiene como finalidad allanar los obstáculos que se oponen a la destrucción del enemigo.

Recuerdo que entre el material capturado a los rojos en la estación del ferrocarril del Puerto de Escandón figuraban muchos millares de pesos y palas, amontonados en andenes y almacenes para dedicarlos a su afición favorita.

Esta mañana en el embarque de los voluntarios italianos Eugenio Montes dirigirá un mensaje de salutación y despedida a los citados legionarios.

RIALTO HOY, A LAS 3:30 TARDE

Liceo Español CONVOCADAS 1000 PLAZAS

De todo ello se desprende la importancia de la fortificación, pero no puede considerarse nunca, como los marxistas quieren hacer ver a sus huéspedes medio principal para la consecución de la victoria.

Las sierras y el valle de la ribera del Ebro está cuajado de trincheras de las más variadas formas y de los más diversos estilos. Pregunando con su multiplicidad y variedad la falta de espíritu combativo de unos milicianos que solamente resisten con tanta ciudad cuando se separa de nuestras vanguardias un muro de cemento.

Esta mañana en el embarque de los voluntarios italianos Eugenio Montes dirigirá un mensaje de salutación y despedida a los citados legionarios.

La alegre mentira HOY, A LAS 3:30 TARDE

BELLVER Oirá cada día la Orquesta ESTRELLAS AZULES

En esto estriba la mayor dificultad de nuestra guerra y la mayor victoria del genio de Franco, al llevar parajes los triunfos militares con los de la humanidad.

Han sido tantos y tan intensos los castigos sufridos por los rojos, que actualmente su actividad ha de concentrarse en la fortificación, y lo que ahora se ven precisados a realizar por necesidad, lo llevaron a cabo al principio de la guerra por afición.

El Mensaje será radiado en italiano y poco después en español.

Dinamarca reconoce la España Nacional

BELLVER Oirá cada día la Orquesta ESTRELLAS AZULES

La influencia moral de la fortificación en el soldado es indudable. Y aún en una guerra como la nuestra, alcanza la retaguardia. Es verdad, según miles de coincidentes declaraciones, que la retaguardia marxista está con vencida en su derrota, que por otra parte es beneficiosa por la inmensa mayoría. Pero no sabemos cierto que acabaría de convencerlos la construcción de la línea fortificada del Círculo por caso, cuando el frente, dista ha de los famosos atrincheramientos más de cien kilómetros.

BOHEM HOY, DESDE LAS 3:30 TARDE LA VIDA DE LA BOHEME

Encontraron en el "No pasarán!" un bello tema. Que ayer, hoy y mañana es acicate para el inmenso entusiasmo de nuestros hombres, soldados de campo abierto, montaña alta y pecho a las balas.

Transportes Reunidos de Mallorca, S. A.

